

# Drei Königen des Mittelalters gedient

**IDSTEIN** (red). Christina Möller hat beim Idsteiner Geschichtsverein über Eberhard von Katzenelnbogen referiert, dem es gelungen ist, hintereinander drei Königen des Spätmittelalters zu dienen – Rudolf von Habsburg, Adolf von Nassau und Albrecht von Habsburg. Die Geschichte der Grafen von Katzenelnbogen lässt sich bis ins 11. Jahrhundert und an den Mittelrhein zurückverfolgen. Im Laufe der Jahrhunderte dehnten sie ihr

Herrschaftsgebiet immer weiter aus und errichteten zahlreiche Burgen, darunter 1094 die Burg Katzenelnbogen, das Schloss Auerbach, die Burg Rheinfels und die Zollburg Katz. Eberhard starb 1311 und wurde im Kloster Eberbach beigesetzt. Sein Grabmal zeigt einen „fleißigen, manchmal mit glücklichen Zufällen bedachten, sich hocharbeitenden und weise agierenden Graf“, resümierte die Referentin.